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今年度会長テーマ

第2462回例会 2017.9.7

行動すれば何でも出来る！ 希望を持って取り組もう！

ロータリー：
変化をもたらす

■点鐘・会長挨拶・会務報告 石山会長

小町会員

　今日、メールボックスに
クラブ概況及び事業計画
を配布させて頂きました。
幹事と菱沼事務局で作り
上げたものです。これに従
い、充実した会にしたいと
思います。
　昨日の第3回の理事会で
は、8月の収支明細報告と歩こう会の開催を10月中に開
催する予定です。クラブ管理委員会より7月の柏崎の移
動研修の事業報告、プログラム委員長より上期と下期の
プログラムについての内容確認がありました。飯田社会
奉仕委員長より11月11日、12日の産業祭りの方向の案内
がありました。東村山東口にコンクリート製のプランタの
撤去の件を行政にお願いしました。

　本日のお客様は、東京都
立東村山高校副校長　関山
勝之様ですこの後卓話をし
て頂きます。そして、入会予
定者の平野裕明様です。

■司会：野村例会運営委員長

■お客様紹介：
　樺澤パスト会長

■ご結婚祝月：
　野崎会員、戸澤会員

■令夫人誕生祝月：
　岩原会員、森田会員

■会員誕生祝月：
　中丸会員、小町会員
　森田会員

■出席報告
■会員数：28名　■欠席：5名　■本日の出席者：21名
■出席率：80.77％　■前々回出席率（修正後）：88.46％

■国歌：君が代
■合唱：ロータリーソング｢奉仕の理想｣
◆ソングリーダー：野澤（秀）会員

■ガバナー事務局→会長
　2017～18年度地区立法案検討会開催の案内
　2017年10月13日（金）14：45～15：15
　ホテルグランパレス

■東京東大和ロータリークラブ
　多摩分区I.Mの案内リーフレットの受理について
　平成29年１１月１４日（火）13：30～　フォレストイン昭和館

■東村山市教育委員会→会長
　第53回東村山市民大運動会の案内について
　平成29年10月8日（日）　8：20～　東村山市運動公園

■回覧：バギオだより、ロータリーコーディネーターニュース

■ガバナー事務所→会長、幹事、五大奉仕各委員長
　2017～18年度第2回地区研修会の開催案内について
　2017年10月13日（金）14：30～登録開始
　ホテルグランドパレス

■幹事報告 岩原幹事

森田会員■ニコニコＢＯＸ



東京東村山ロータリークラブ

■委員長報告

■地区ロータリー財団：
　當麻委員長

■ロータリー財団委員会：
　山本委員長

　230ドルが財団の寄付目標です。2580地区のRI財団寄
付総額が2015年は50万ドル、2016年が67万ドルと大幅に
UPしました。
　皆さんのご協力で、寄付が順調に集まっています。

　9月14日秋川で鮎を食べ
る会に参加します。

■卓話者紹介：野澤青少年奉仕委員長

■卓話

　前任で八王子の都立高校の時、八王子南ロータリーク
ラブとインターンシップを経験しています。

■釣り同好会：戸澤会員

・本年度、インターンシップを
受け入れて頂きありがとう
ございました。
・23年間教壇に立ち日本史
を教えていました。東村山高校へ来て副校長の管理職とな
り3年目を迎えます。

○インターンシップを受けた生徒の声…
　（社員の方 を々見た感想）あれだけ多い仕事をテキパキし
て凄かった。自分の仕事中でも周りの状況を把握している。
ほぼ一日中立ち仕事。
　（自分自身どう感じましたか？）自分自身が確りしないと周りに
迷惑をかけてしまう。敬語が使えない自分、恥ずかしかっ
た。自分には出来ない事ばかり。仕事は厳しいけれど、やり
遂げた達成感は勉強とは違う。
　（仕事に関して、どう感じたか？）
　掃除一つを取っても、場所と掃除をする箇所で洗い方使う
道具が全て違う。挨拶は、意識して通る声でする。常に5分
前行動。常に感謝の気持ちが無ければ、何一つうまく行か
ない。
○（教員に聞く、インターンシップを受けた生徒の感想）
・3日間であったが、生徒の目が変わった。授業で見る顔と全
然違う。

・来年以降もインターンシップをお願いしたいと思う。
○（先生へ質問）不登校率は何パーセントですか？
・各学年で、一人か二人程度で、担任が話を聞き、更にスクー
ルカウンセラーやソーシャルアドバイザーが相談に乗り転学
を進めたりします。
・生徒の心の悩みは、家庭環境に影響があり、児童相談所や
子ども家庭支援センターと連携して問題に取り組んでいる。
○（先生へ質問）2学期前の自殺等の話が出ていますが、どう
考えますか？

・東京都の教育委員会から9月1日の出席状況を報告する事
を求められました。
　本校では、そのような生徒はいませんでした。
・スマートフォン等の環境の変化から情報が拡散されやすい
事が問題と思われる。

■謝辞・閉会点鐘：石山会長

　10月に歩こう会を行いま
す。回覧して参加者の多い
日に開催します。

■歩こう会：小町会員

　国際大会等に関するアン
ケートの未提出の方の提出
を頂き、今後の方向性を決
めます。

■国際奉仕委員会：
　中丸委員長

　「ロータリーの友」の「いじ
めのない社会をめざして」
で、いじめは加害者の問題
です。被害者の問題ではあ
りません。個性を排除する
考えからいじめは始まります。我々大人は、いじめられる側
に立って、心を寄せる事が大事だと思います。

■会員研修委員会：
　金子会員

■卓話者：
　都立東村山高校副校長
　関山勝之先生

◆石山会長・岩原幹事：東村山高校副校長関山様、よう
こそおいでいただきました。本日の卓話よろしくお願いし
ます。平野さん、3回目の例会出席楽しんでください。
◆野澤（秀）会員：関山先生ご多忙の中ようこそ。我が園
の卒園児が全国小学生NO1超頭脳決定戦で優勝しま
した。
◆戸澤会員：来週「アユを食べる会」にバスで行きます。
昨日久米川会コンペでブービー賞いただきました。
◆田中会員：関山副校長、卓話よろしくお願いします。生
徒3名共素直でした。平野さん、入会決意ありがとう。
◆中丸会員：久米川会にクラブから3名参加ありがとう。戸
澤さん、なかなか取れない賞おめでとう。
◆中條会員：関山副校長卓話よろしくお願いします。平野
さん、本日もようこそ！
◆北久保会員：副校長ようこそ。平野さん、すっかり馴染
んできましたね。

●合計：40,000円　　●累計：383,000円


